



Matanzas iniciará hoy la vacunación con Soberana Plus a la población pediátrica mayor de dos años de edad convaleciente de la COVID-19, según declaró a la ACN Lissy Vega Rodríguez, responsable del proceso de inmunización en la provincia.

Un total de nueve mil 755 niños de las edades comprendidas entre los dos y los 18 años de edad recibirán desde esta jornada la vacuna Soberana Plus, en cada uno de los 111 vacunatorios habilitados en el territorio para el desarrollo del proceso.

Todo aquel que cumpla con el requisito indispensable de contar con el alta médica hospitalaria o domiciliaria, en un período de dos meses o más, se le aplicará el inmunógeno, de tal manera se elevará la inmunización ante la enfermedad de este grupo etario, dijo.

Vega Rodríguez comentó que la mayoría de los vacunatorios constituyen instituciones de salud, aunque en algunos casos existen centros educacionales donde se capacitaron para la ejecución del proceso, en correspondencia con las particularidades de cada área de salud.

Según la doctora, los menores convalecientes que aún no cumplen con el tiempo de alta médica hospitalaria o domiciliaria o la edad requerida para la inmunización se incorporarán gradualmente al universo a vacunar a la vez que posean estos requisitos.

La especialista de primer grado en higiene y epidemiología señaló que resulta muy positivo vacunar ya a la población pediátrica mayor de dos años de edad convaleciente de la COVID-19, pues de tal forma con el avance de la vacunación en la provincia se protege cada día a un número superior de personas.

De acuerdo a la responsable del proceso de inmunización en el territorio, se prevé que en las próximas jornadas inicie en los municipios de Colón y Matanzas la aplicación de la dosis de refuerzo de la vacuna Abdala a la población adulta, proceso que se ejecuta ya desde hace dos semanas en Cárdenas en correspondencia con el esquema de vacunación diseñado en la provincia.